

# Eine neue Kinderhaus-Decke für Kalle & Rudi entsteht!

Bereits vor der Corona-Zeit haben die Kinder der Fuchsgruppe fleißig und mit viel Liebe zugeschnittene Stoffquadrate für Kalles & Rudis zukünftige Decke bemalt.

Diese Decke wird dann einen Platz bei den Füchsen im Malzimmer bekommen. Wenn Kalle & Rudi in Zukunft zu den Füchsen in die Projektzeit kommen, haben sie ihre eigene von den Kindern bemalte Decke 😊

Vier mal die Woche begleiten die Hunde die Kinder im Morgenkreis und damit Susi, das Frauchen nicht immer so viel mit schleppen muss, gibt es von nun an für jedes Projekt ( die Mäuse sind nach der Corona-Zeit gefragt, Ihre eigene Decke zu gestalten 😊 ) eine Hundedecke.

Wie sie entstanden ist, habe ich versucht zu dokumentieren, damit Ihr mal sehen könnt, wie aus Stoffquadraten eine Hundedecke entsteht :)



1. unter den wachsamen Augen von Kalle und Rudi habe ich die bemalten Quadrate nebeneinander gelegt und angeordnet. Die Stoffe liegen bereits auf einem Volumenvlies, welches später dafür sorgt, dass die Decke weich und gemütlich wird.



2. nun werden die Stoffquadrate aneinander genäht...



3. Kalle kann es kaum abwarten und hat sich kurzerhand mit den zusammen genähten Quadraten zugedeckt :)



4. Ein klein wenig dauert es noch. Kalle und Rudi schlafen solange. Ich habe nun das Vlies und die Rückseite zugeschnitten.



5. Jetzt werden die bemalten Stoffe an das Vlies genäht.



6. Nun wird das Vlies mit den bemalten Stoff an den Rückseitenstoff der Decke genäht :)



umkrepeln...

## 7. Tadadadaaaaaa...



Kalle & Rudi wussten sofort, dass es ihre Decke ist. Sie haben freudig mit dem Schwänzchen gewedelt und freuen sich schon jetzt, wenn sie auf der schönen Decke am Morgenkreis teilnehmen können.